



URBAN ALCHEMY

OPUS MAGNUM

prescription blonde

TONING DROPS
GOUTTES PIGMENTÉES

1 FL.OZ 30ML e

DOSAGE RECOMMENDATION		
SHADE, BLONDTON, NUANCE	SHAMPOO, MASK, CONDITIONER	LEAVE-IN PRODUCT
PLATINUM	3-6	2-3
LIGHT BLONDE	4-7	3-4
MEDIUM BLONDE	5-8	4-5

(EN) Toning drops

Maintain your own individual cool blonde and get rid of unwanted yellow tones: Add the blonde drops with violet pigments to your favourite hair care product. For your personal recipe, contact the hairdresser of your choice.

How to use prescription blonde?

- Add drops to any shampoo, mask, conditioner or leave-in.
- Two application possibilities:
 1. Put a teaspoon-sized amount of the care product (approx. 10ml) in your hand, add blonde drops, mix and use as usual.
 2. Pour drops directly into the hair care bottle.→ Our recommendation: Start with option 1 for the first application and then apply the ratio according to your favourite shade to the entire care product for future applications.
- Add 2 to 8 drops (per 10ml) depending on desired intensity (see table).
Important: Each hair type is different and accepts pigments differently. Therefore, your personal dosage may differ from the usual dosage. Just try it or ask your hairdresser. For stronger effects you can use more than 8 drops per 10ml.
- To keep the desired color, use weekly.

(DE) Pigmenttropfen

Dauerhaft kühles Blond statt ungewünschtem Gelbstich: Ergänze hierfür deine Lieblingshaarpflege mit den Blondtropfen mit violetten Pigmenten. Für deine persönliche Rezeptur wende dich an den Friseur deines Vertrauens.

Wie wird prescription blonde angewendet?

- Die Drops werden je nach Belieben zu Shampoo, Maske, Conditioner oder Leave-In-Cream hinzugefügt
- Zwei Anwendungsmöglichkeiten:
 1. Eine teelöffelgroße Menge des Pflegeproduktes (ca. 10ml) in die Hand geben, Blondtropfen ergänzen, vermischen und das Produkt wie gewohnt anwenden.
 2. Tropfen direkt in die Flasche der Haarpflege geben.→ Unsere Empfehlung: Bei der ersten Anwendung mit Option 1 beginnen und dann für zukünftige Anwendungen das Verhältnis entsprechend der Lieblingsnuance auf das gesamte Pflegeprodukt anwenden.
- 2 bis 8 Tropfen (pro 10ml), je nach gewünschter Intensität hinzufügen (siehe Tabelle).
Wichtig: Jeder Haartyp ist anders und nimmt Pigmente unterschiedlich an. Daher kann deine persönliche Dosierung von der üblichen Dosierung abweichen.
Einfach ausprobieren oder deinen Friseur fragen. Für stärkere Effekte können auch mehr als 8 Tropfen pro 10ml genutzt werden.
- Um die Wunschfarbe beizubehalten, wöchentlich verwenden.